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自治基本条例自治基本条例自治基本条例自治基本条例 １１１１ 周年記念周年記念周年記念周年記念         

「「「「 おおおお 茶茶茶茶 しながらしながらしながらしながら     わいわいわいわいわいわいわいわい 語語語語 りりりり 合合合合 おうかいおうかいおうかいおうかい 」」」」 アンケートアンケートアンケートアンケート 結果結果結果結果     

 

参加者数 ８８人 

アンケート回収数 ４８件 

 

性別性別性別性別                                                    （人） 

男性 女性 未記入 

２８ １６ ４ 

59%

33%

8%

 

 

年代年代年代年代                                                                                                                                        （人） 

３０歳未満 ３０歳代 ４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳以上 

８ ９ ９ ８ ９ ５ 

 

17%

18%

19%
17%

19%

10%
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【【【【問問問問１１１１】】】】全体全体全体全体をとおしてをとおしてをとおしてをとおして、、、、今今今今のののの感想感想感想感想はいかがですかはいかがですかはいかがですかはいかがですか？？？？                                                                （人） 

大変よかった よかった あまりよくなかった よくなかった 

２２ ２５ １ ０ 

46%

52%

2% 0%

    

自由意見自由意見自由意見自由意見    

・ 安城市の将来について考えている方がたくさんいることに安堵した気分でした。今後、厳し

い時代を迎えるが、市民全体の力で乗り切っていけると良いと思う。自治基本条例がその第

一歩になると良いと思う。ただ、市の職員だということは触れずに参加したいです。 

・ 安城市はいろいろなことをやってますね。 

・ 皆さん自由にたくさんの意見を出されていて良かった。 

・ 安城市のことをよく考えている人が多いと思いました。 

・ 皆、話すことが多くて盛り上がった。 

・ たくさんの方の意見を聞くことができたのでよかったです。 

・ よくこれだけの人が集まったな！ 

・ 環境に真剣に取り組んでいる。 

・ 意見の交流が活発で時間が足りなかった。 

・ 安城への興味ある意見が多く聞けてよかった。 

・ 意外な程、和気あいあいで盛り上がりましたね。 

・ いろいろな人と話せたのがよかった。 

・ 年上の意見が貴重でした。 

・ 皆さんのいろいろな意見が聞けてよかったです。 

・ 参加者みんなが積極的に意見が出た。 

・ “思い”を持った人との会話は楽しい。 

・ 私は市職員ですが、今日は市民として参加のはず。ファシリテーターまで市職員について触

れるのはルール違反では？今度はやめときます。 

・ いろいろな人の意見が聞けて、皆さんが元気で前向きなことに感激しました。 

・ 皆様の活動状況が知れてよかった。 
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・ それぞれの方のお話が聞けて大変よかった。 

・ いろんな人の色々な意見が聞けて本当に良かったです。 

・ 初対面の人とでも楽しく話ができた。 

・ 情報交換を図る事ができた。 

・ 防災のことで話し合ったが十分意をつくしたと思う。 

    

【【【【問問問問２２２２】】】】自分自分自分自分のののの考考考考えをえをえをえを伝伝伝伝えられたとえられたとえられたとえられたと思思思思いますかいますかいますかいますか？？？？                                                                                                                    （人） 

よく伝えられた 伝えられた あまり伝えられなかった 伝えられなかった 

４ ３１ １３ ０ 

8%

65%

27%

0%

    

自由意見自由意見自由意見自由意見    

・ 席によって明確に話題を設定することで、議題をしぼった議論をすることができた。厳しい

意見も出ていたが、それぞれが他の人の意見を聞き、新しい意見、考えに刺激を受けて、思

い、考えが深まったのではないかと思う。 

・ ゴミ拾いをうまく伝えられた。 

・ 他の方と比べて自分がまだ自分の考えを持ててないと思いました。 

・ 時間が少なく、話好きな人が多く話す結果となった。 

・ フリーテーマも良かったですが、テーマが決まっていた方が話しやすかったです。 

・ 町内でどうしたらよいか聞いたところ、とても良い意見が聞けてよかったと思います。 

・ 時間的に全てを話すことは難しいと感じました。 

・ コーディネーターでしゃべり過ぎの人がいたのが残念で～す。 

・ 消防団がんばるぜー。 

・ 時間的に長く話ができなかった。 

・ 人とつながる大切さ。 

・ 自分なりの意見がしっかり発言できたと思います。 

・ 自分の思いを話すことができ良かった。 

・ 皆さん非常に優れた意見を出した。 
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【【【【問問問問３３３３】】】】他他他他のののの参加者参加者参加者参加者のののの考考考考えをえをえをえを理解理解理解理解することができましたかすることができましたかすることができましたかすることができましたか？？？？                                                                                            （人） 

よく理解できた 理解できた あまり理解できなかった 理解できなかった 

１５ ３１ ２ ０ 

31%

65%

4% 0%

    

自由意見自由意見自由意見自由意見    

・ 時間の制約上、意見の裏づけ等を詳細に聞くことができず残念だったが、自分にはない考え

を聞くことができて刺激を受けた。 

・ よくわからなかった。 

・ 皆さん、自分が持っていないアイディアをたくさん持っている。 

・ 紙にも意見を書いていたのでわかりやすかったです。 

・ 水は大切・大事！ 

・ 子ども、高齢者のことを考えている。 

・ 町内でのボランティアグループを作ると良いとの意見が聞けた。 

・ 声が聞こえにくいことが多かったです。 

・ 自分の意見を言う機会があるのは素晴らしいと感じました。 

・ 楽しいトークタイムが持てましたよ。 

・ 自分の命は自分で守る。 

・ 外に出て行きたい人が多かったが、環境が整っていない感じ。 

・ 既存のものを変えるのって大変なんだなと思った。 

・ 皆さん素晴らしい人ばかりが集まっていた。 

・ ゴミ処理教育をもっと企画（保育園から老人まで）。 

・ 全体的に時間不足であった・・・感がしました。 

・ ＢＧＭが邪魔して、集団の雑音もあり話が聞こえにくかった。 

・ 火災報知器設置率の低さにビックリ。 

・ 皆さんご自分のお話をされて参考になりました。 
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【【【【問問問問４４４４】】】】印象印象印象印象にににに残残残残るおるおるおるお話等話等話等話等からからからから感感感感じたじたじたじた、、、、今日今日今日今日のののの気気気気づきづきづきづき、、、、ぜひぜひぜひぜひ持持持持ちちちち帰帰帰帰りたいりたいりたいりたい想想想想いについていについていについていについて、、、、おおおお聞聞聞聞かかかか

せくださいせくださいせくださいせください。。。。    

・ 町内会自慢に参加したが、「町内のつながり＝人のつながり」という意見を聞き、また、その

第一歩は「あいさつ」からではないかいう話に感銘を受けた。今後、積極的にあいさつをす

るようにしたい。 

・ 積極性を持つこと。 

・ 「水や緑の自然資源を活かしたまちづくり」では、レンタル自転車の話が出たが、とても良

い案だと思うので、ぜひ市職員の関係部署の方にどんどん盛り上げていってほしいです。 

・ 仕事をする上でも、もっと安城市全体のことを考えながらしていきたい。 

・ 自分の生活に関わることが多く、活かしていきたい。 

・ ゴミ問題に関心のない人にどうやって関心をもたせるか。 

・ 自分の命は自分で守る。 

・ 子育ての悩み、もっと声を出しては？ 

・ 公民館活動としてのボランティアグループの作成に努力したい。 

・ ２回目のおしゃべりタイムで進行をさせて頂きましたが、時間がなく全員の話が聞けません

でした。 

・ あたたかい言葉をたくさんもらいました。 

・ 固いテーマはダメですよ。分かりにくいのも！！ゴミ、防災 etc。 

・ よい安城になりそうだ。 

・ 若者の意見を聞いてくれる姿勢が良かった。 

・ ブルーベリーを緑道に植える。 

・ 市職員でムリヤリ出席させられてるオーラの人はなんか嫌だ。２回目、６人中４人関係者で

なんだか・・・。 

・ やらない人をどうするか！これが問題。 

・ すぐできる防災グッズ等の話は有益でした。 

・ 環境問題。 

・ 人とつながる大切さ。 

・ まちづくりは人とのつながりだと思いました。「まちづくり＝人づくり」。 

・ 市、町内会に頼るのではなく、一人ひとりが行動することが重要。 

・ 団地問題。 

・ あいさつ運動、ふれあいを深めること。 

・ 仕掛けづくりが大切。 

・ 安城名物に有機発芽米五平餅。成功を期待しています。 

・ 大変ためになるお話ができた。 

・ 災害時等自分の命は自分で守る。常時家族の水を確保しておく。 

・ 地域との縁を保ちながらシニアとなることが大切。（会社の）肩書きはいらない。 

・ 安城に木を植えよう。 

・ 話し合ったことが具体化することを祈る。 
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【【【【問問問問５５５５】】】】今後今後今後今後、、、、このようなこのようなこのようなこのような企画企画企画企画でででで、、、、おしゃべりしたいテーマがありましたらおしゃべりしたいテーマがありましたらおしゃべりしたいテーマがありましたらおしゃべりしたいテーマがありましたら、、、、おおおお聞聞聞聞かせくださいかせくださいかせくださいかせください。。。。    

・ ゴミ、交通、中心市街地等あるが、今回、概ね網羅されていました。中心地に資本が投下さ

れ、南部に資本が投下されないことに対する疑問をよく聞くので、それについて話してみた

いです。 

・ レンタル自転車をどのように展開すれば広まるかを話し合いたい。 

・ 安城市のＩＴについて。 

・ 一人一提案型の施策や事業、制度。 

・ 人と人との絆。 

・ 住みたいまちづくりについて。 

・ 楽しいイベントをもっと増やそう！ 

・ 地域の活性化。 

・ “正義”を広めるには！！ 

・ 環境と町の活性化。 

・ 婚活。 

・ ペット問題。 

・ 自転車の道について。 

・ これからの安城・国を背負ってくれる子どもたちをしっかり育てる。心を大切にする育児。 

・ 介護。 

・ 古き良き安城を次の世代に伝えるには！ 

・ 語り場の中で話せることができた。 

・ 特に決まったテーマはないが、こういう機会が増えればいいと思います。 

・ このような催しを今後継続してほしい。 


